

# ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

## Boletín de Prensa

CÓDIGO: GCP-F8



**Febrero 13 de 2017**

### REUNIÓN CON LOS DIPUTADOS

#### MONSEÑOR RIGOBERTO CORREDOR HABLÓ DE MICROTRÁFICO

Hoy los Diputados de la Asamblea de Risaralda atendieron a una invitación de Monseñor Rigoberto Corredor Bermúdez a un diálogo sobre institucionalidad donde fueron varios los temas abordados.

En la reunión el señor obispo manifestó su preocupación por el Departamento y la importancia de la institucionalidad, mencionó que los Municipios necesitan apoyo y que la Asamblea Departamental es una Corporación que puede hacer mucho para lograr avances, “con el plan de desarrollo que el Señor Gobernador hizo, hay que llevar a cumplimiento ese plan de desarrollo sin abandonar lo mas sensible para los Municipios, porque aveces un plan se hace y no se ejecuta todo, se ejecuta en parte, aveces es mas espectacular lo que se hace lo que da mas votos, se dejan de hacer obras en los Municipios mas necesitados, entonces que tengan esa equidad para que en el plan de desarrollo se busque favorecer a los Municipios mas necesitados ya que hay municipios pobres y vulnerables; estar atentos en el cumplimiento del deber; el control político lo hacen los diputados, se trata de buscar la verdad y la equidad y buscar la manera de distribuir los recursos y no acumulándolos en una sola área o una sola necesidad” expresó Monseñor Rigoberto Corredor Bermúdez.

Muchos temas se abordaron entre ellos el microtráfico en diferentes zonas del Departamento que está afectando en especial a niños y jóvenes; el Diputado Durgues Espinosa se mostró bastante preocupado diciendo “el microtráfico nos acabó este Departamento y poco o nada estamos haciendo, aqui en vez de hablar de otros temas debemos abordar este” también mencionó que “podemos tener el mejor Gobernante, mejor Alcalde el mejor Sacerdote pero lo único que arreglaría todo serían las fuerzas del orden, hay muchachos que a la edad mía estaba cortejando señoritas y ahora estan tirando granadas en Santa Rosa de Cabal, cuando uno a esa edad apenas cojia el cuchillo de la casa. Aqui puede generarse empleo pueden generarse muchas cosas pero si nosotros no paramos eso estamos descontando”.

El Obispo de la Diócesis dijo “veo que el microtráfico esta minando la familia, esta dañando la vida de muchos jóvenes y de muchas generaciones, está prácticamente dando subsistencia a muchas familias con este comercio ilegal, es una situación espantosa porque conlleva violencia, pobreza moral, pobreza ética y conlleva a perdida de la vida; la vida esta en juego con todos estos que están involucrados en la tarea de vender y expender este veneno y ellos no perdonan o ven el dinero y si no hay el dinero pierden la vida, estamos dejando al garete esta situación; invito a padres de familia, hogares, todo lo que tiene que ver con educación, es muy complicado lo que esta pasando y es una autodestrucción”.

# ASAMBLEA DEPARTAMENTAL DE RISARALDA

## Boletín de Prensa

CODIGO: GCP-F8



El diputado Jhon Jairo Arias hizo una invitación a la Diócesis “ convoquemos una gran solidaridad institucional para que trabajemos fuerte con el tema de los niños, estamos muy sensibles ante los hechos de micro trafico, los hechos de embarazo prematuro de alcoholísmo, tabaquismo, este riesgo de la primera vez que esta asotando tanto los niños de todos los Municipios del Departamento de Risaralda, pues debemos hacer un frente común interinstitucional para que abordemos estos temas desde la primera infancia la misma escuela y que aprovechamos el gran ejercito de educadores que tiene la Secretaría de Educación Departamental y que de la mano del Gobernador de la mano de la Secretaría de Educación y con el apoyo de la iglesia y de todas las instituciones podamos sensibilizar a nuestros niños y niñas de la importancia que tiene esa prevención que lo pueda llevar por un buen camino y no caiga en ese riesgo de la primera vez”.

El Presidente de la Asamblea Julian Alonso Chica concluyó “esta reunión fue de bastante importancia para los Diputados de la Asamblea de Risaralda y le agradezco a Monseñor por esta invitación porque son temas de gran interés para nuestro Departamento, para que podamos surgir y mostrar resultados por un bienestar común”.

En medio de la reunión el Señor Obispo compartió el documento más reciente firmado por los obispos de Colombia dando su opinión sobre corrupción, salud, paz y educación.

**De interés:** Para el mes de marzo queda el compromiso de un nuevo encuentro.

Risaralda +Social  
Julian Alonso Chica Londoño  
Presidente